



KABAR UNJ

Media Komunikasi Sivitas Akademika UNJ

EDISI
DESEMBER
2022

Pindai kode QR
untuk mengunduh
Kabar UNJ edisi ini
versi digital



KATEGORI

LEMBAGA

MITRA GNRM



UNJ RAIH PENGHARGAAN ARM 2022 DARI KEMENKO PMK

UNJ KUKUHKAN KEMBALI
4 GURU BESAR

UNJ TUAN RUMAH PEMBEKALAN DAN
PELUNCURAN KIP KULIAH DIGITAL
TAHUN 2022

DAFTAR ISI

DAFTAR ISI

1 KONTEN

KOLOM REDAKSI

2 SUSUNAN REDAKSI
2 SAPA REDAKSI

BERITA UNIVERSITAS

3 UNJ JALIN MOU DENGAN IQRA UNIVERSITY PAKISTAN

5 ORIENTASI MAHASISWA BARU PROGRAM PPG PRAJABATAN GELOMBANG KE-2 TAHUN 2022

7 UNJ JALIN KERJA SAMA DENGAN ATDIKBUD RIYADH ARAB SAUDI

9 UNJ SELENGGARAKAN RAPAT KERJA EVALUASI TAHUN 2022

11 MANAJEMEN PENDIDIKAN UNJ DAN DITJEN GTK KEMENDIKBUDRISTEK SELENGGARAKAN SEMINAR NASIONAL PENDIDIKAN

13 UNJ KUKUHKAN KEMBALI 4 GURU BESAR

16 UNJ TUAN RUMAH PEMBEKALAN DAN PELUNCURAN KIP KULIAH DIGITAL TAHUN 2022

19 UNJ MELAKUKAN PENANDATANGANAN NOTA KESEPAHAMAN BERSAMA (MOU) DENGAN PT. WASKITA KARYA REALTY

21 LP3M UNJ SELENGGARAKAN LMS UNJ AWARD 2022

23 UNJ JALIN KERJASAMA DENGAN ALFAMART – PENYELENGGARAAN PENDIDIKAN DISABILITAS, PEMBUKAAN GERAI ALFAMART DAN PENGELOLAAN UMKM DI LINGKUNGAN UNJ

25 UNJ RAIH PENGHARGAAN ARM 2022 DARI KEMENKO PMK

27 PESAN REKTOR UNJ PADA PELANTIKAN KEPALA BIRO DAN BADAN: JADILAH BAGIAN DARI SOLUSI

29 UNJ MENJADI TUAN RUMAH FGD DOSEN PAI SE INDONESIA

BERITA FAKULTAS

31 TIM SENI TARI FBS UNJ PENTAS DI ACARA PT. ANGKASA PURA II

33 FOCUS GROUP DISCUSSION ANTARA VISITING SCOLAR WESTERN SYDNEY UNIVERSITY DENGAN FAKULTAS ILMU SOSIAL UNJ

35 SESI KE-16 EURASIA INTERNATIONAL COURSE FIS UNJ MENGUPAS KONDISI MARJINALISASI DI INDONESIA

UNJ DALAM BERITA

37 PEMBERITAAN UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA OLEH MEDIA MASSA

SUSUNAN REDAKSI

Pembina:**Prof. Dr. Komarudin, M.Si****Penasihat:****Prof. Dr. Suyono, M.Si****Dr. Agus Dudung, M.Pd****Dr. H. Abdul Sukur, S.Pd., M.Si****Dr. Totok Bintoro, M.Pd****Penanggung Jawab:****Heryanti Utami, S.ST., MM. Par****Pemimpin Redaksi:****Syaifudin, M. Kesos****Wakil Pemimpin Redaksi:****Dr. Elisabeth Nugrahaeni Prananingrum, M.Si****Drs. Iwan Barata, M.Pd****Redaktur Pelaksana:****Hendy Wijaya, S.Pd****Penyunting:****Abdul Azis Fikri, S.I.Kom****Penulis Berita:****Emas Arrum Nurdin****Fotografer:****Okvan Resdianto Rustam****Firman Adhy Nugroho****Pewartanya:****Duta UNJ****Sekretariat:****Astutie Putri Indah****Aulia Putri Darajat**

SAPA REDAKSI

**Heryanti Utami, S.ST., MM.Par**

Kepala Kantor Humas dan Informasi Publik

Dengan mengucapkan hamdalah serta puji syukur kami panjatkan kehadiran Allah SWT, Kabar UNJ edisi Desember 2022 telah terbit untuk memberikan informasi dan kabar terbaru yang telah berlangsung di Universitas Negeri Jakarta. Pada penghujung tahun 2022 ini kami bersyukur karena telah konsisten menerbitkan Kabar UNJ setiap bulannya agar para pembaca setia selalu mengetahui kabar apa saja yang sedang terjadi di lingkungan Universitas Negeri Jakarta semoga Tahun 2023 kami bisa lebih baik lagi dari Tahun ini.

Pada bulan Desember kali ini Kabar UNJ menyajikan beberapa pilihan bacaan antara lain Universitas Negeri Jakarta yang menerima Penghargaan Anugerah Revolusi Mental dari Kemenko PMK pada kategori Lembaga Mitra GNRM, juga terselenggaranya LMS UNJ Award oleh LP3M UNJ, dan tak lupa juga UNJ kembali mengukuhkan 4 Guru Besar Tahun ini, serta kegiatan lainnya yang tersedia pada edisi kali ini.

Akhir kata semoga Kabar UNJ akan tetap konsisten dalam menjadi media komunikasi bagi sivitas akademika UNJ yang komunikatif dan inspiratif. Aamiin.

Selamat membaca Kabar UNJ.



UNJ Jalin MoU Dengan Iqra University Pakistan

Selasa 6 Desember 2022 telah berlangsung dua agenda. Agenda pertama pada pukul 10.00—11.00 WIB di Gedung M.Syafei lantai 8 berlangsung General Lecture dari Iqra University, Pakistan. Pada kegiatan ini menghadirkan dua narasumber, yaitu: Prof. Muhammad Zaki Rashidi selaku Chairman Faculty of Business Administration dan Prof. Syed Ali Raza selaku Director Research and Publications.

Lalu agenda kedua, yaitu: MoU antara Iqra University, Pakistan dengan Universitas Negeri Jakarta, Indonesia. Kegiatan ini berlangsung pada pukul 11.00—12.00 WIB di Gedung Rektorat lantai satu UNJ kampus A. Pada MoU tersebut dari internal UNJ turut dihadiri langsung

oleh Prof. Komarudin selaku Rektor UNJ, para Wakil Rektor, dan para pimpinan unit kerja di lingkungan UNJ. Sementara dari eksternal hadir secara daring, yaitu Dr. June Kuncoro Hadiningrat selaku Consul General of Republic of Indonesia in Karachi, Pakistan. Dan hadir secara langsung Prof. Muhammad Zaki Rashidi selaku Chairman Faculty of Business Administration dan Prof. Syed Ali Raza selaku Director Research and Publications.

Dalam sambutannya, Dr. June Kuncoro mengatakan semoga kerja sama Indonesia dan Pakistan dapat berkelanjutan dan dikuatkan, terdapat program Indonesia-Pakistan Youth Forum yang salah satu programnya memperkenalkan budaya Indonesia di Pakistan, ujar Dr. June.

Sementara itu, Prof. Muhammad Zaki Rashidi berharap para Guru Besar dari Indonesia khususnya dari UNJ dapat bertukar ilmu, dan dapat berdiskusi melalui seminar ataupun kegiatan lainnya dengan Iqra University, Pakistan. Tentu saja perlu juga adanya pertukaran mahasiswa, ungkap Prof. Muhammad Zaki Rashidi.

Dalam kesempatan yang sama, Prof. Komarudin selaku Rektor UNJ memperkenalkan



profil mengenai UNJ dan dilanjutkan dengan kolaborasi antara UNJ dan Iqra University, Pakistan yang dimulai sejak Konferensi Internasional tentang Ilmu Keolahragaan, Pendidikan Jasmani dan Kesehatan yang diselenggarakan oleh Fakultas Ilmu Keolahragaan UNJ pada 28 Oktober 2022 lalu.

Sebelum itu, kami ucapkan terima kasih kepada Prof. Zaki Rashidi dan Prof. Syed Ali Reza yang telah memulai aktivitas ini dengan kuliah umum dengan judul “Quality in Higher Education and Publication in Impact Factor Journals for graduate students at UNJ”.

Prof. Komarudin juga mengharapkan MoU ini dapat menghasilkan kolaborasi yang lebih potensial seperti pertukaran mahasiswa, kolaborasi riset dan publikasi serta banyak



lainnya. Terima kasih atas kerja sama yang berharga, semoga menikmati kunjungannya di Indonesia, tutup Prof. Komarudin.



Orientasi Mahasiswa Baru Program PPG Prajabatan Gelombang Ke-2 Tahun 2022



Kamis, 8 Desember 2022 telah berlangsung Orientasi Mahasiswa baru Program Pendidikan Profesi Guru (PPG) Prajabatan Gelombang 2 Tahun 2022 di Universitas Negeri Jakarta di aula Gedung. Muh. Hatta UNJ Kampus A.

Kegiatan ini diikuti oleh 283 mahasiswa PPG Prajabatan dari 10 program studi, yaitu: 1) Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD) sebanyak 93 Mahasiswa; 2) Bahasa Indonesia sebanyak 33 peserta; 3) Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) sebanyak 3 peserta; 4) Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan (PKn) sebanyak 14 peserta; 5) Sosiologi sebanyak 17 peserta; 6) Sejarah sebanyak 25 peserta; 7) Biologi sebanyak 40 peserta; 8) Kimia sebanyak 17 peserta; 9) Matematika sebanyak 11 peserta; 10) Pendidikan Jasmani dan Kesehatan sebanyak 30 peserta.

Kegiatan diawali dengan sambutan oleh Sekretaris Ketua LP3M, Prof. Budi Aman dan pengarahan serta pembukaan secara resmi oleh Wakil Rektor bidang akademik UNJ, Prof. Suyono. Penjelasan teknis pelaksanaan PPG Prajabatan disampaikan oleh Ketua PPG UNJ Dr. Daryanto dan Dr. Muhsin.

Wakil Rektor bidang akademik UNJ menjelaskan bahwa Pendidikan Profesi Guru (PPG) Prajabatan merupakan program pendidikan yang menyiapkan guru sebagai sumber daya manusia berkualitas untuk memenuhi kondisi ideal guru di Indonesia yang meliputi aspek kuantitas, distribusi, kualifikasi, dan kompetensi.

“PPG Prajabatan bertujuan menghasilkan guru profesional pemula yang mengamalkan nilai-nilai Pancasila, semangat gotong royong,



dan mampu menggunakan teknologi digital, serta melahirkan hal-hal yang inovatif dan kreatif. Untuk itu, pelaksanaan PPG Prajabatan Gelombang 2 tahun 2022 di UNJ dilaksanakan dengan sangat baik untuk mencapai tujuan tersebut.” Tutup Prof. Suyono.

Pada saat yang sama juga dilakukan Pembukaan PPG Prajabatan Gelombang 2 tahun 2022 secara Nasional, sosialisasi program dan penyerahan mahasiswa oleh Direktorat jenderal Guru dan Tenaga Kependidikan Kemendikbudristek kepada masing-masing LPTK penyelenggara.

Kegiatan diakhiri dengan pengarahan oleh masing-masing koordinator program studi, pengenalan program dan secara teknis terkait perkuliahan dan Praktik Pengalaman Lapangan (PPL). Program ini dilaksanakan dalam 2 semester, untuk semester 1 dengan sistem 2 hari pembelajaran di kampus dan 3 hari di sekolah

untuk PPL. Sementara untuk semester 2 dengan sistem 1 hari di kampus, dan 4 hari PPL di sekolah. (Tim LP3M UNJ)



UNJ Jalin Kerja Sama Dengan Atdikbud Riyadh Arab Saudi



Bertempat di Gedung M.Syafei lantai 8 UNJ kampus A berlangsung diskusi pengembangan kerja sama antara UNJ dengan instansi di Riyadh, Saudi Arabia bersama dengan Duta Besar dan Atase Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia di Riyadh.

Acara yang digelar pada Selasa 13 Desember 2022, turut dihadiri oleh Prof. Komarudin selaku Rektor UNJ, para wakil rektor, para ketua lembaga, para dekan, para kepala biro dan badan, dan pimpinan lainnya di lingkungan UNJ. Sementara dari luar dihadiri oleh Dr. Abdul Aziz Ahmad selaku Duta Besar Republik Indonesia untuk Arab Saudi dan Badrus Sholeh, Ph.D. selaku Atase Pendidikan dan Kebudayaan RI untuk Arab Saudi.

Acara diawali dengan pemutaran lagu Indonesia raya, kemudian disusul sambutan oleh Rektor UNJ, mengawali sambutan dengan memperkenalkan profil dan lokasi UNJ.

Selain itu juga Kerja sama dalam bentuk scholarship atau beasiswa. scholarship ini dimulai dengan pengiriman mahasiswa, dosen, pertukaran dosen dan sebagainya yang bisa dijajaki.

Terkait beasiswa, kami juga banyak disarankan untuk ke negara Afrika untuk mendapatkan mahasiswa terbaik, dan untuk China alhamdulillah calon mahasiswa sudah datang sendiri. Diplomasi lain dengan Arab Saudi sangat penting terkait dengan ketenagakerjaan seperti pelatihan tata boga terhadap calon tenaga



kerja, pernah dengan Balai Pelatihan Kerja.

“Mungkin dalam diskusi ini dapat menciptakan kerja sama baru, dan dapat bermanfaat dan memperoleh keuntungan untuk semua pihak.” Tutup Prof. Komarudin dalam sambutannya.

Sementara itu, Dr. Abdul Azis Ahmad selaku Duta Besar Republik Indonesia untuk Arab Saudi, menyampaikan hubungan antara Saudi dan Indonesia sangat baik, tetapi perlu banyak pengembangan dalam banyak hal, salah satunya dengan pengembangan di dunia Pendidikan. Dan kami ingin diplomasi kita ini diplomasi yang setara. Bagaimana itu bisa terwujud? Saya berkeinginan orang Saudi mengenal kebudayaan Indonesia dari Scholarship atau para pemikir lain-lain. Karena saya sedih di Saudi Lebih mengenal kampus di Malaysia dibandingkan kampus di Indonesia.

“Diskusi nanti semoga dapat menghasilkan kerja sama baru, sehingga bisa mewujudkan kesetaraan diplomasi, Indonesia memandang Arab Saudi secara strategis, begitu pun sebaliknya.” Tutup Dr. Abdul Azis Ahmad dalam sambutannya.

Acara dilanjutkan dengan diskusi yang dimoderatori oleh Dr. Totok Bintoro selaku Wakil Rektor Bidang Perencanaan dan Kerja sama.



UNJ Selenggarakan Rapat Kerja Evaluasi Tahun 2022



Menjelang akhir tahun Universitas Negeri Jakarta (UNJ) menyelenggarakan rapat kerja evaluasi kerja UNJ tahun 2022. Rapat dan evaluasi kerja tahun ini bertajuk “Target Capaian 2022 Menuju Kemandirian”. Acara tersebut digelar selama 3 hari yaitu pada tanggal 14—16 Desember 2022 dan bertempat di Naraya

Ballroom UTC UNJ lantai 8.

Hadir dalam kesempatan hari ini 2 narasumber yakni Dr. Lukman, S.T., M.Hum. selaku Direktur Kelembagaan Ditjen Dikti ristek dan Dr. Mohammad Sofwan Effendi, M.Ed. selaku Direktur Sumber Daya Ditjen Dikti ristek. Sementara dari internal dihadiri, Prof. Komarudin selaku Rektor UNJ, Prof. Hafid Abbas selaku Ketua Senat, para wakil rektor, sekretaris senat dan ketua komisi senat, para ketua lembaga, para dekan dan direktur pascasarjana, para wakil dekan dan kepala UPT, para kepala kantor dan para pejabat lainnya di lingkungan UNJ.

Mengawali acara, Dr. Totok Bintoro selaku Wakil Rektor Bidang Perencanaan dan Kerja sama dalam laporannya mengatakan, tema rapat kerja ini diharapkan menjadi gambaran kesiapan UNJ untuk menuju PTN-BH, dalam paparan narasumber nanti akan dimoderatori oleh Prof. Zid selaku Ketua LP3M UNJ. Setelah itu akan dilanjutkan paparan oleh masing-masing unit kerja. Dimulai dari wakil rektor sampai dengan kepala satuan. Dan tentunya setelah paparan ada pertanyaan atau pernyataan dari ketua senat dan para ketua komisi senat.

Pada hari Jumat nanti, kita akan melihat hasil paparan pengembangan masterplan UNJ Cikarang sebelum nanti disahkan menjadi masterplan. Tentu perlu mendapat legitimasi dari seluruh stake holder UNJ.



Dalam kesempatan yang sama, Prof. Komarudin mengawali sambutannya dengan menyinggung sudah ada dua vendor parkir atau calon operator parkir, sudah lama sekali kita menginginkan parkir tertib. Prof. Komarudin juga memohon maaf karena raker saat ini berbeda dan berada di dalam kampus dengan tujuan untuk efisiensi dimulai dari raker ini.

Ini juga evaluasi kinerja, patokan utama evaluasi berdasarkan IKU. Khusus untuk pimpinan pusat dan ketua lembaga diminta 4 tahun laporannya, kenapa 4 tahun? Supaya tahun depan kita tidak usah pusing menyusun laporannya dan tentu saja untuk mempermudah dalam menyusun memorandum akhir jabatan. Tetapi untuk pimpinan unit mungkin 2 tahun. Walaupun semuanya tersimpan lengkap di dalam data PTN-BH.

Selain paparan capaian kinerja, kemudian ada data analisis. Jika ada yang belum tercapai kenapa bisa belum tercapai. Prof. Komarudin juga berterima kasih kepada pascasarjana, FMIPA dan FT karena sudah menyumbang akreditasi internasional, karena data tersebut menunjang untuk IKU.

Tahun kemarin karena ada indikator kriteria untuk apa saja, pendanaan belum dibagi belum berdasarkan unit, tetapi berdasarkan kebutuhan.

Prof. Komarudin berkeinginan Lab yang ada di UNJ seperti yang ada di UNP. Di mana di UNP ada satu Lab yang datanya dari mana-mana menuju ke UNP untuk sumbernya dan

itu berbayar. Oleh karena itu silakan diajukan Kembali proposal mengenai pembuatan Lab terpadu.

Dari hasil analisis itu bisa menghasilkan data untuk dikembangkan sehingga dapat bersiap untuk menuju PTN-BH dan mencapai visi misi yang sudah ditetapkan bersama, tema kali ini menuju kemandirian karena untuk menunggu kemandirian itu akan sulit. Oleh karena itu kemandirian sendiri adalah sebuah proses, dan proses itu harus kita melakukan dan menetapkan. Maka itu kita butuh komitmen. Yang paling utama tentu memperbesar income generating.

Untuk menuju PTN-BH tentu saja kita harus memanfaatkan aset kita lebih optimal, seperti yang dikatakan ibu Sri Mulyani, bahwa perbedaan kita (Indonesia) dengan negara maju itu di pemanfaatan aset. Oleh karena itu kita berusaha ke sana, bergerak menuju ke sana. Tentu saja ini butuh kerelaan para pimpinan unit. Karena aset-aset itu akan menghasilkan income dan langsung menuju UNJ, bukan lagi ke fakultas atau unit-unit lagi. Bahwa ada bagian tertentu yang diperhitungkan sebagai pendapatan fakultas, itu bisa diperhitungkan. Tapi kalau yang namanya aset itu nanti akan jadi temuan.

Kita juga akan membuat alokasi dan menyiapkan formulanya, mungkin masih memakai Excel tapi ke depannya akan menggunakan aplikasi yang akan dibuat oleh programmer Pustikom yang hebat. Jadi optimalisasi aset menjadi hal yang penting dan saya yakin kita bisa. Kalau kita hanya BLU kita tidak bisa leluasa dalam mengelola aset.

“Kita tinggal tahap akhir, untuk menyelesaikan PR kita menuju PTN-BH. Terakhir, maka setelah pendapatan kita banyak, tata kelola menjadi hal penting. Pentingnya berkeadilan, karena biar terjadi saling mengerti. Semoga ini menjadi pijakan kita untuk menuju kemandirian.” Tutup Prof. Komarudin.

Acara dilanjutkan dengan paparan narasumber dilanjutkan dengan paparan oleh pimpinan pusat dan unit di lingkungan UNJ.



Manajemen Pendidikan UNJ Dan Ditjen GTK Kemendikbudristek Selenggarakan Seminar Nasional Pendidikan



Mahasiswa Program Studi S3 Manajemen Pendidikan Universitas Negeri Jakarta (UNJ) yang diketuai oleh Erlinda (Tenaga Ahli Kantor Staf Presiden) bekerja sama dengan Pascasarjana UNJ dan Ditjen GTK Kemendikbud ristek RI, menyelenggarakan Seminar Nasional dengan tema “Kepemimpinan dan Kebijakan Pendidikan Indonesia: Catatan Akhir Tahun 2022”.

Seminar yang diselenggarakan pada Kamis, 15 Desember 2022 bertempat di Aula Latief Lantai 2 Kampus A UNJ. Disiarkan juga melalui Zoom Live Streaming dan Kanal YouTube Ditjen GTK Kemendikbudristek dan Edura TV UNJ.

Seminar kali ini mengundang Keynote Speaker Prof. Dr. Muhadjir Effendy, M.A.P. selaku Menko PMK RI, yang diwakilkan oleh Prof. Dr. Warsito, S.Si., DeA., Ph.D selaku Deputy Bidang Koordinasi Peningkatan Kualitas Pendidikan dan Modernisasi Beragama. Narasumber yang

hadir yaitu Pakar Kebijakan Publik dan Ilmu Politik UGM, Ketua PGRI & Guru Besar UNJ, Plt. Ditjen GTK Kemendikbud ristek RI, Kepala Dinas Pendidikan DKI Jakarta dan Sekretaris Umum PP Muhammadiyah.

Hadir juga dalam acara ini Rektor UNJ, Prof. Komarudin, Direktur Pascasarjana UNJ Prof. Dedi Purwana, Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan alumni, Koorprodi S3 Manajemen Pendidikan serta para dosen dan





sivitas akademika UNJ.

Pada kesempatan yang sama M. Arjul selaku mahasiswa pascasarjana prodi manajemen Pendidikan menyimpulkan Semua Gagasan di atas menjawab pesan substantif yang melandasi Seminar Nasional Kali ini, jika kau membuat rencana untuk setahun, tanamlah PADI, jika kau membuat Rencana untuk sepuluh tahun tanamlah pohon, jika kau membuat rencana untuk seumur hidup Didiklah Manusia. Pesan substantif ini sekaligus merupakan esensi Dari Mata Kuliah Kebijakan & Perencanaan Pendidikan.

“Kolaborasi Dirjen GTK dengan UNJ dan sivitas akademika dalam kegiatan ini diharapkan dapat mengawal transformasi pendidikan dalam meningkatkan mutu guru dan tenaga kependidikan serta menghadapi tantangan & peluang pada era 5.0,” ungkap M. Arjul

Pada Welcoming Speech, Prof. Dedi Purwana menyampaikan apresiasi kepada mahasiswa S3 Prodi Manajemen Pendidikan UNJ, dalam menyelenggarakan Event akademik seperti ini. Karena di Pascasarjana sendiri ada kebijakan bahwa setiap mata kuliah wajib memberlakukan metode pembelajaran dalam bentuk Project Based Learning, luaran nya yaitu dalam bentuk menyelenggarakan Event atau pilihannya lainnya seperti menulis buku dan lainnya.

“Tema yang diusung cukup menarik tentang kepemimpinan dan kebijakan di Indonesia, kalau di luar negeri bicara kepemimpinan pendidikan yaitu khusus satu program studi sendiri, karena

tidak bisa dibahas di satu mata kuliah saja. Dari hal tersebut yang menjadikan pascasarjana dan dengan seizin Pak Rektor, membuka program studi baru S2 Manajemen Pendidikan Tinggi. Dan tercatat menjadi perguruan tinggi ke-4 yang membuat Prodi Magister Pendidikan Tinggi,” Ucap Prof. Dedi Purwana.

Selanjutnya, dalam Opening Speech Prof. Komarudin mengatakan bahwa kegiatan yang dilaksanakan ini bersifat nasional dan mempunyai ambisi untuk menghadirkan 10 ribu peserta. UNJ menyambut baik tentang tema dan kegiatan ini, karena kita saat ini dihantui oleh kekhawatiran akan ketertinggalan SDM bangsa kita dengan bangsa lain. Di era teknologi informasi yang berkembang pesat, kunci untuk yang mengadaptasi perubahan yang cepat yaitu dengan pendidikan.

“Ketika mengambil tema Kepemimpinan dan Kebijakan Pendidikan Indonesia, ini satu usulan pikiran yang bagus, hanya saja memang perlu kecermatan, perlu gagasan besar, dan gagasan kritis untuk bagaimana ke depan kebijakan-kebijakan pendidikan ini bisa menjembatani perubahan yang cepat tersebut. Oleh karena itu, kebijakan Mas Menteri yang mendorong kita, mentrigger kita melalui Kurikulum Merdeka dan kebijakan lainnya harus disambut secara positif, karena semua itu adalah untuk mempercepat berbagai hal yang terkait pendidikan.” Tutup Prof. Komarudin dalam sambutannya. (SN)



UNJ Kukuhkan Kembali 4 Guru Besar

Pada Selasa, 20 Desember 2022 berlangsung pengukuhan empat Guru Besar Universitas Negeri Jakarta (UNJ) yang berasal dari Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Fakultas Ilmu Pendidikan (FIP), Fakultas Bahasa dan Seni (FBS), dan Fakultas Ekonomi (FE). Acara ini bertempat di Aula Latief Hendraningrat, Gedung Dewi Sartika, Kampus A UNJ. Acara pengukuhan empat Guru Besar UNJ ini dilaksanakan secara terbatas serta menerapkan

protokol kesehatan yang ketat untuk yang luring dan sementara untuk yang daring disiarkan lewat kanal YouTube Edura TV UNJ.

Pada kesempatan ini, terdapat empat Guru Besar yang dikukuhkan dengan rincian, dari FMIPA, Prof. Yuli Rahmawati, S.Pd., M.Sc., Ph.D yang dikukuhkan sebagai Guru Besar Bidang Pendidikan Kimia. Kemudian dari FBS, Prof. Dr. Elindra Yetti, M.Pd yang dikukuhkan sebagai Guru Besar bidang Pendidikan Seni Tari Anak Usia Dini. Lalu dari FIP, Prof. Dede Rahmat Hidayat, M.Psi., Ph.D. yang dikukuhkan sebagai Guru Besar bidang Bimbingan dan Konseling. Sementara dari FE, Prof. Dr. Ari Saptono, S.E., M.Pd. yang dikukuhkan sebagai Guru Besar Bidang Pendidikan Ekonomi.

Orasi pertama guru besar disampaikan oleh Prof. Dr. Ari Saptono, S.E., M.Pd. dengan judul “Model Asesmen Pendidikan Ekonomi di Era Digital”. Prof. Ari yang dikukuhkan sebagai Guru Besar Bidang Pendidikan Ekonomi menjelaskan bahwa Revolusi Industri 4.0 atau juga dikenal sebagai era digital disadari maupun tidak, telah berdampak pada dunia pendidikan, khususnya pada bidang pembelajaran dan asesmennya. Dari berbagai studi yang ada dan ditekuninya,



Prof. Ari kemudian merumuskan model asesmen pendidikan ekonomi yang relevan dengan era digital 4.0, di antaranya: (1) asesmen Performance; (2) asesmen penugasan; (3) asesmen praktik; dan (4) asesmen proyek. Guna mendukung keempat model asesmen tersebut, menurut Prof. Ari ada beberapa platform digital yang sangat relevan dipergunakan diantaranya: (1) Kahoot; (2) AnswerGarden; (3) Socrative; (4) Plickers; dan (5) Platform Google Formulir.

Berikutnya, orasi kedua disampaikan oleh Prof. Dr. Elindra Yetti, M.Pd yang mengangkat judul “Tari Pendidikan sebagai Stimulasi dalam Melejitkan Potensi Anak Usia Dini”. Prof. Elindra menjelaskan bahwa tari pendidikan merupakan media yang penting dalam stimulasi pertumbuhan dan perkembangan anak. Tari pendidikan merupakan kegiatan menari yang mengutamakan kebebasan anak dalam bergerak dan sesuai dengan kemampuan motoriknya. Dampak dari tarian pendidikan pada anak usia dini diantaranya: mampu mengendalikan perasaan dan pikiran anak, mengembangkan keterampilan komunikasi, kepercayaan diri, mengembangkan keterampilan kolaboratif, hingga melahirkan kemandirian pada anak.

Menurut Prof. Elindra, kegiatan tari pendidikan juga dapat mengidentifikasi bakat dan minat anak usia dini. Hal ini dapat memberikan solusi bagi orang tua untuk menyalurkan bakat tari anak sejak dini. Selanjutnya, mengingat pentingnya tari pendidikan dalam melejitkan potensi anak usia dini, Prof. Elindra merekomendasikan agar tari pendidikan masuk ke dalam kurikulum pembelajaran dan diajarkan secara holistik untuk memungkinkan elemen-elemen perkembangan anak berkembang dengan baik.

Lalu untuk orasi ilmiah yang ketiga disampaikan oleh Prof. Dede Rahmat Hidayat, M.Psi., Ph.D yang berjudul “Memilih Karier adalah Memilih Jalan Kehidupan”. Prof. Dede yang dikukuhkan sebagai Guru Besar bidang Bimbingan dan Konseling mengatakan bahwa keputusan karier merupakan aspek penting dalam



menunjang transisi dari peran masa kanak-kanak dan remaja untuk menjadi bagian dari angkatan kerja dewasa. Selanjutnya, menurut Prof. Dede dalam konteks dunia pendidikan program bimbingan karier yang efektif dapat diarahkan kepada pengembangan peserta didik di segala usia sebagai bagian dari proses pendidikan agar mencapai tujuan yang lebih besar yang disebut “kehidupan”. Bimbingan karier harus terkoneksi dengan belajar untuk hidup. Dengan demikian bimbingan karier sesungguhnya masalah kurikuler yang relevan untuk jenjang Pendidikan dasar maupun Pendidikan menengah. Berkaca dari pentingnya bimbingan karier, Prof. Dede mengembangkan tiga kelompok kegiatan pengembangan diantaranya: (1) adaptasi dan pengembangan instrumen sebagai dasar bagi program pengembangan program layanan bimbingan dan konseling karier di sekolah; (2) pengembangan program bimbingan dan konseling karier di setiap jenjang Pendidikan; dan (3) pemanfaatan IT dalam layanan bimbingan



dan konseling karier.

Terakhir, Orasi Ilmiah dari Guru Besar Termuda yang dikukuhkan tahun ini, yaitu Prof. Yuli Rahmawati, S.Pd., M.Sc., Ph.D yang mengetengahkan judul: "Pendidikan Kimia Transformatif Menuju Pengembangan Generasi Emas 2045". Menurut Prof. Yuli yang dikukuhkan sebagai Guru Besar Bidang Pendidikan Kimia mengatakan bahwa tujuan pendidikan kimia selaras dengan tujuan pendidikan nasional untuk menghasilkan generasi muda yang memiliki kecakapan keilmuan dan juga menjadi agent of change (agen perubahan), berkarakter, dan berbudaya menuju generasi emas 2045. Dalam upaya mewujudkan tujuan tersebut, maka diperlukan pendidikan kimia transformatif yang meliputi lima komponen utama, yaitu: (1)

kompetensi holistik terintegratif; (2) kurikulum progresif; (3) pendidik reflektif dan transformatif; (4) pembelajaran transformatif; dan (5) penelitian transformatif. Lima komponen ini didasarkan pada prinsip pendidikan transformatif yaitu *critical-self reflections*, *empowerment* yang saling terkait satu sama lain, dan selaras dengan pencapaian kompetensi generasi emas 2045.

Sementara itu dalam sambutannya, Prof. Komarudin selaku Rektor UNJ menyampaikan ucapan selamat dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Prof. Ari Saptono dari FE, Prof. Elindra Yetti, dari FBS, Prof. Dede Rahmat Hidayat dari FIP dan Prof. Yuli Rahmawati dari FMIPA atas kontribusi keilmuan dan pencapaian jabatan akademik tertinggi dalam dunia pendidikan," Ucap Prof. Komarudin.

Pengukuhan ini merupakan rangkaian prosesi pengukuhan yang keenam pada tahun 2022 ini, dari 15 Guru Besar yang dikukuhkan, pencapaian ini patut kita syukuri bersama dan semoga semakin menguatkan peran UNJ menuju kampus yang bereputasi dan terbaik pada tingkat nasional dan dunia.

Semoga pengukuhan empat orang guru besar hari ini mampu menginspirasi para dosen lainnya untuk segera menjadi guru besar. Sebab menjadi guru besar merupakan sebuah keniscayaan bagi kita sebagai seorang dosen atau akademisi, menjadi guru besar tidaklah sukar seperti yang digambarkan. Dengan ikhtiar, konsistensi, dan kontinuitas yang tinggi, Insya Allah jalan menjadi guru besar menjadi mudah. Kegigihan itu ditunjukkan oleh Prof. Yuli Rahmawati yang membuktikan dirinya sebagai profesor termuda di UNJ" Tutup Prof. Komarudin dalam sambutannya.

Pada kesempatan yang sama, Prof. Hafidz Abbas selaku Ketua Senat UNJ menyampaikan ucapan selamat kepada Prof. Ari, Prof. Elindra yetti, Prof. Dede, Prof. Yuli atas puncak karier akademiknya. Semoga ilmunya dapat bermanfaat bagi kemajuan UNJ dan Indonesia." tutup Prof. Hafidz dalam pidatonya.



UNJ Tuan Rumah Pembekalan Dan Peluncuran KIP Kuliah Digital Tahun 2022

Universitas Negeri Jakarta (UNJ) menjadi tuan rumah pelaksanaan kegiatan pembekalan mahasiswa penerima Kartu Indonesia Pintar (KIP) Kuliah dan Peluncuran Kartu KIP Kuliah Digital Tahun 2022. Kegiatan ini diselenggarakan oleh Pusat Layanan Pembiayaan Pendidikan (Puslapdik), Kemendikbudristek bekerja sama dengan Kantor Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni UNJ.

Acara ini digelar di Aula Bung Hatta, Kampus A UNJ pada Selasa 13 Desember 2022. Acara ini turut dihadiri Ir. Suharti, Ph.D selaku Sekretaris Jenderal Kemendikbudristek, Dr. Abdul Kahar selaku Kepala Pusat Layanan Pembiayaan Pendidikan, para rektor perguruan tinggi di Jabodetabek, Kepala Lembaga layanan Pendidikan

tinggi wilayah 3, Septien Prima Diassari selaku koordinator Pokja Beasiswa Dikti, Ruknan selaku Sub Koordinator Beasiswa Afiriasi Pendidikan Tinggi, Muni Ika selaku Sub Koordinator KIP Kuliah, Tatang Supriatna selaku Sub Koordinator Program beasiswa unggulan, dan para Jajaran pimpinan PT BRI, BNI, BTN, Mandiri. Sementara dari internal UNJ dihadiri oleh Prof. Komarudin selaku Rektor UNJ, Dr. Abdul Sukur selaku Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dra. Tri Suparmiyanti, M.Si kepala Bakhum UNJ dan para wakil dekan di lingkungan UNJ.

Prof. Komarudin selaku Rektor UNJ dalam sambutannya mengatakan selamat datang di UNJ kepada para hadirin semua. UNJ merupakan kampus yang besar jika dilihat dari student body



dengan jumlah mahasiswa 35.000 tapi sekarang sudah 28.000 karena sedang pembangunan 4 tower 10 lantai dan 1 gedung karakter, ungkap Prof. Komarudin.

Prof. Komarudin menambahkan, bahwa dalam hal prestasi UNJ menjadi nomor 1 untuk prestasi olahraga yang di buktikan dengan kemenangan POMNAS kemarin di Sumatera Barat, DKI Jakarta menjadi juara umum dan mayoritas medali emasnya oleh mahasiswa UNJ.

Tidak lupa diantara mahasiswa yang berprestasi tersebut dari kalangan penerima KIP. Kami harapkan senantiasa semangat kepada mahasiswa tersebut untuk tetap kuliah karena pemerintah juga memberikan dukungan beasiswa KIP Kuliah.

Kami sangat mendorong dan mengupayakan mahasiswa yang memiliki ekonomi tidak tercukupi untuk bisa terus kuliah dan mengejar kuliah, karena saya juga merupakan bagian dari penerima beasiswa mahasiswa. Untuk mahasiswa yang penerima beasiswa saya berpesan jangan pernah putus asa dan selalu bersemangat untuk meraih cita-cita setinggi mungkin, ucap Prof. Komarudin.

Sementara itu pada kesempatan acara, Dr. Abdul Sukur selaku Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni UNJ mengatakan bahwa program beasiswa KIP ini sangat membantu masyarakat yang kurang mampu dalam mengakses pendidikan tinggi. Apalagi dengan adanya KIP digital ini turut memudahkan para penerima beasiswa KIP, ungkap Dr. Abdul Sukur.

Kemudian Dr. Abdul Kahar selaku Kepala Puslapdik Kemendikbudristek menyampaikan bahwa kegiatan hari ini diikuti 200 mahasiswa secara luring terdiri dari perwakilan mahasiswa



IPB, UPNV Jakarta, PNJ, UI, UMN, UMJ, LP3I, dan Trisakti. Kegiatan ini dilaksanakan di UNJ karena kemarin secara khusus di UI, IPB mengacarakan sendiri, dan daripada secara parsial satu persatu, lebih baik dikumpulkan saja di UNJ, baik perwakilan mahasiswa dari PTN ataupun PTS. Terima kasih juga kepada UNJ yang telah memfasilitasi kegiatan ini, ungkap Dr. Abdul Kahar.

Rangkaian kegiatan ini terdiri dari dua agenda, pertama tentang pembekalan terhadap adik-adik mahasiswa penerima KIP mengenai Hak dan Tanggung Jawab, dan juga ingin memastikan beasiswa ini tidak ada lagi biaya tambahan, dan untuk biaya hidup tidak ada juga pemotongan. Kedua, kami ingin meluncurkan KIP Kuliah Digital. Tahun ini tidak ada lagi kartu secara fisik tapi dalam bentuk digital untuk meminimalisir pemalsuan, tambah Dr. Abdul Kahar.

Sementara itu pada sambutan pembuka acara, Ir. Suharti, Ph.D selaku Sekjen Kemendikbudristek mengatakan ketika berbicara beasiswa, saya terharu. Karena ini salah satu upaya yang dilakukan pemerintah untuk memastikan anak bangsa dapat kesempatan yang sama dalam mengenyam pendidikan sampai

jenjang pendidikan tinggi.

Saya juga sama dengan pak Rektor UNJ, yaitu dari produk beasiswa. Kalau saya tidak dapat beasiswa tidak mungkin rasanya saya jadi Sekjen hari ini. Jadi semua orang punya harapan untuk ke jenjang lebih tinggi lagi. Pemerintah sendiri menyiapkan dana abadi untuk pendidikan senilai 120 Triliun. Jadi untuk adik-adik mari tunjukkan prestasinya insaAllah S2 dan S3 sudah ditangan, ungkap Ir. Suharti, Ph.D

Ditambahkan, KIP Kuliah digital terjadi untuk menyempurnakan dari yang sebelum-sebelumnya, dan juga diharapkan untuk adik-adik membagikan hal-hal bagus tentang KIP Kuliah jangan hanya yang jelek saja, kenapa share hal yang bagus penting? Supaya masyarakat Indonesia tahu bahwa uang pajak yang sudah dikumpulkan ada manfaatnya. Kalau KIP Kuliah punya manfaat banyak, mungkin jika dilihat sekarang belum nampak dampak kesejahteraan ekonominya, tetapi dalam beberapa tahun mendatang akan terasa, tambah Ir. Suharti, Ph.D.

“Semangat dan selamat mengikuti pendidikan di kampus kalian dan selesaikan kuliah dengan gemilang,” tutup Ir. Suharti, Ph.D dengan penuh semangat.





UNJ Melakukan Penandatanganan Nota Kesepahaman Bersama (MoU) Dengan PT. Waskita Karya Realty

Universitas Negeri Jakarta (UNJ) dengan PT Waskita Karya Realty melakukan Penandatanganan Nota Kesepahaman Bersama (MoU) di Loby Rektorat, Kampus A UNJ, pada Selasa, 20 Desember 2022.

Hadir dalam acara ini President Director PT Waskita Karya Realty, Ratna Ningrum, Business Development Director, Ghozy Perdana, Vice President Business Development, Arief Ardhianta, Corporate Secretary, Timorandi Wiratama, beserta jajaran staf.

Turut hadir pula Rektor UNJ, Prof. Dr. Komarudin, M.Si., para Wakil Rektor, para Dekan, Ketua Lembaga, dan sivitas akademika UNJ.

Ratna Ningrum pada sambutannya dalam acara penandatanganan Nota Kesepahaman Bersama antara UNJ dan PT Waskita Karya Realty. "Ini adalah Langkah yang sudah dijajaki oleh tim Business Development dan UNJ. Tentunya dengan langkah awal MoU ini UNJ dan PT Waskita Karya Realty berkolaborasi untuk menciptakan peluang bisnis Kerjasama pemanfaatan Lahan milik UNJ " kata Ratna.

Pemanfaatan lahan ini sudah coba dilihat, dalam upaya untuk menciptakan suatu peluang bisnis Kerja Sama Pengembangan Lahan antara lain untuk pembangunan Open Space Commercial, Labschool, Rumah Sakit Pendidikan, dan lain-lain. Diharapkan

kedepannya bisa dilaksanakan dengan prinsip saling menguntungkan dan dengan tata Kelola atau Good Corporate Governance yang baik.

Sementara itu, Totok Bintoro selaku Wakil Rektor Bidang Perencanaan dan Kerjasama UNJ mengatakan semoga MoU ini dapat berjalan dengan baik, dan saling memberi manfaat antara kedua belah pihak, ungkap Totok Bintoro.

Pada kesempatan acara, Prof. Komarudin selaku Rektor UNJ dalam sambutannya mengatakan bahwa kerjasama dengan dunia usaha dan industri merupakan sebuah keniscayaan bagi sebuah perguruan tinggi.

“Hal yang perlu diperhatikan dalam MoU ini bagaimana agar mendorong kita supaya ada realisasi yang bisa menjanjikan bagi kita bersama,



ada hal konkrit yang dikerjakan dalam enam bulan itu. Sehingga kita ada keyakinan untuk diperpanjang atau tidak” jelas Prof. Komarudin.

Kita sudah punya master plan untuk pemanfaatan lahan di Cikarang. Sudah banyak rencana yang dirancang, seperti Labschool, Science tech Education Mall di mana bukan hanya tempat perbelanjaan tapi juga pusat informasi dan pengetahuan dengan kemasannya yang sifatnya edukasi, serta convention center termasuk juga dalam master plan.





LP3M UNJ Selenggarakan LMS UNJ Award 2022

Universitas Negeri Jakarta (UNJ) melalui Lembaga Pengembangan Pendidikan dan Penjaminan Mutu (LP3M) memberikan penghargaan kepada civitas akademika, sebagai bentuk apresiasi kepada pihak-pihak yang telah mengoptimalkan pemanfaatan learning management system dalam acara LMS UNJ Award 2022. Penghargaan ini diberikan kepada fakultas, program studi, dosen, mahasiswa dan admin untuk kelas serta aktivitas terbanyak di LMS UNJ yang beralamat di <https://onlinelearning.unj.ac.id/> sampai dengan tahun 2022.

Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Rabu, tanggal 21 Desember 2022 bertempat di Auditorium lantai 9 Gedung Ki Hajar Dewantara ini dibuka oleh Wakil Rektor IV Bidang Perencanaan dan Kerja Sama, Dr. Totok Bintoro, dihadiri para Dekan, para Wakil Dekan I, dosen, mahasiswa, admin pemenang penghargaan.

Koordinator Pusat Sumber Belajar LP3M, Dr. Cecep Kustandi selaku PIC pelaksanaan pembelajaran daring di UNJ menyampaikan

pemanfaatan LMS merupakan dasar dan konsekuensi logis dari perkembangan teknologi informasi dan komunikasi yang implementatif dan kontekstual pada saat ini. Sebelum tahun 2019 UNJ tidak memiliki LMS terpusat, hampir semua Fakultas dan Program Studi masing-masing memiliki LMS dengan Platform yang berbeda. Mulai tahun 2019 Pusat Sumber Belajar LP3M kemudian mengembangkan LMS UNJ terintegrasi menggunakan platform e-learning berbasis MOODLE yang selanjutnya diluncurkan bulan Mei tahun 2021. Pelaksanaan online learning telah berjalan selama pandemi covid-19 melalui pelaksanaan pendekatan pembelajaran blended (blended learning). Bahkan bukan hanya untuk Mata Kuliah Dasar Umum (MKDU) dan Mata Kuliah Dasar Khusus (MKDK) saja tetapi semua mata kuliah pada masing-masing program studi di semua Fakultas dan Pascasarjana.

“Saat ini LMS UNJ memiliki 792 akun Teacher (dosen), 25.120 akun Student (mahasiswa), 6.009 mata kuliah, 386.547 Post Diskusi, 22.020 asset



digital. Melihat statistik yang begitu baik, maka pada akhir semester 117 diberikan penghargaan kepada pihak-pihak yang sudah membantu memanfaatkan LMS di UNJ secara optimal,” ungkap Dr. Cecep Kustandi

Dalam sambutannya Dr. Totok Bintoro menyampaikan pengalaman beliau ketika berkuliah di IKIP Bandung dan mempelajari teori Shulman yaitu Pedagogical Content Knowledge (PCK). Melalui teori ini bersama-sama kita dapat melihat bahwa setiap pembelajaran dan setiap proses belajar perlu dikemas dengan teknologi dan salah satunya adalah melalui Online Learning UNJ ini. Selanjutnya Kepala LP3M, Prof. Muhammad Zid menyampaikan “Kami awalnya pesimis LMS ini bisa berjalan sesuai fitrahnya. Awalnya kami hanya membuat untuk memfasilitasi pembelajaran daring MKU dan MKDK, namun alhamdulillah saat ini sudah setiap fakultas dan hampir semua prodi menggunakan LMS UNJ,”

Dr. Totok Bintoro juga berharap ke depannya semakin banyak mahasiswa dan dosen yang memanfaatkan LMS sebagai moda pembelajaran daring, “Kami berharap semua pihak dapat memanfaatkan LMS dengan baik. Kami juga menyediakan fasilitas seperti ruang studio, ruang podcast, ruang microteaching, dan ruang smart class sebagai sarana pendukung,” tutup Dr. Totok

Bintoro dalam sambutannya.

Berikut daftar peraih penghargaan LMS UNJ Award 2022

Fakultas dengan Kelas Daring Terbanyak

1. Fakultas Teknik
2. Fakultas Bahasa dan Seni
3. Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam

Program Studi dengan Mata Kuliah Daring Terbanyak

1. Pendidikan Musik, Fakultas Bahasa dan Seni
2. Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam
3. Teknologi Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan

Dosen dengan Aktivitas Terbanyak

1. RM. Aditya Andriyanto, S.Pd, M.Sn dari Fakultas Bahasa dan Seni
2. Prof. Dr. Ir Arita Marini, M.E. dari Pascasarjana
3. Maya Oktaviani, S.Pd., M.Pd dari Fakultas Teknik

Admin dengan Aktivitas Terbanyak

1. Siswadi - Admin Pascasarjana
2. Arief Amrinaldi - Admin Prodi S1 Bimbingan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Mahasiswa dengan Aktivitas Terbanyak
1. Aini Nurfataya - Mahasiswa Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial
2. Ilham Rabani – Mahasiswa Pendidikan Seni Musik Fakultas Bahasa dan Seni
3. Muhamad Bintang Melandri - Mahasiswa Sistem dan Teknologi Informasi Fakultas Teknik. (Tim LP3M UNJ)



UNJ Jalin Kerjasama Dengan Alfamart – Penyelenggaraan Pendidikan Disabilitas, Pembukaan Gerai Alfamart Dan Pengelolaan UMKM Di Lingkungan UNJ



Universitas Negeri Jakarta (UNJ) melakukan Penandatanganan Nota Kesepahaman (MoU) dengan PT. Sumber Alfaria Trijaya Tbk (Alfamart) tentang Penyelenggaraan Pendidikan Disabilitas, Pembukaan Gerai Alfamart dan Pengelolaan UMKM di Lingkungan UNJ. Acara dilakukan di Lobi Gedung Rektorat, Kampus A UNJ pada Rabu, 21 Desember 2022.

Hadir dalam acara ini pihak Alfamart, Human Capital Director, Tri Wasono Sunu, Yoan Novianna, People & Career Development GM, Eris Estradabudi, Public Relation Manager, Muhammad Andriyansyah, Franchise Corporate

Manager, dan Lukman Hadi, Learding Design Specialist.

Turut hadir pula Rektor UNJ, Prof. Dr. Komarudin, M.St., para Wakil Rektor, Para Dekan, Ketua Lembaga, Ketua Biro, serta sivitas akademika UNJ.

Nota kesepahaman ini adalah untuk mensinergikan potensi dan sumber daya yang dimiliki guna meningkatkan dan mengembangkan kerja sama pelaksanaan tridharma perguruan tinggi yang meliputi bidang Pendidikan, penelitian, pengabdian masyarakat dan pengembangan SDM, pengembangan usaha,



serta program merdeka belajar kampus merdeka.

Tri Wasono merasa senang atas kerjasama ini, karena ini menjadi satu perwujudan visi kami sebagai sebuah korporasi. “Di dalam proses kerjasama dengan UNJ ini kami yakin bisa dikolaborasikan dan sinergikan dengan beberapa hal yang ada dalam visi Alfamart” katanya.

Salah satunya terkait dengan memberikan kesempatan pada teman-teman disabilitas, pengembangan kompetensi karyawan-karyawan disabilitas di PT. Sumber Alfaria Trijaya. Kemitraan ini juga bisa menjalin lebih jauh yang saling menguntungkan kedua pihak seperti pemanfaatan gerai dan pengembangan UMKM.

Jadi, ada tiga pilar yang menjadi basis proses Kerjasama antara UNJ dan Alfamart, yaitu terkait disabilitas, pengembangan kurikulum, pengembangan bahan ajar, dan pengembangan karir. Terkait juga pengembangan gerai dan

UMKM.

Sementara itu, Prof. Komarudin mengatakan bahwa retail-retail yang ada selain Alfamart sudah banyak yang berminat untuk masuk ke UNJ, namun itu kami tidak setuju karena kami ingin ada manfaat lebih atas kehadiran retail tersebut bagi sivitas akademika UNJ.

“Di sini Alfamart memberi kesempatan pada SDM disabilitas, ada sisi kemuliaan yang diusung oleh Alfamart, sehingga kami sangat mendukung kerjasama ini terjalin. Kita juga punya program studi yang memuliakan para disabilitas yang memberikan program optimalisasi potensi yang dimiliki para disabilitas”

Kami juga berpikir karena Alfamart mau membantu UMKM, UNJ juga bisa mengembangkan potensinya untuk menghasilkan produk yang bisa dipasarkan melalui program binaan.





UNJ Raih Penghargaan ARM 2022 Dari Kemenko PMK

Bertempat di Flores Ballrom, Hotel Borobudur Jakarta pada 21 Desember 2022 berlangsung Anugerah Revolusi Mental (ARM) 2022. Acara yang diadakan oleh kementerian Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Kemenko PMK), turut dihadiri langsung Prof. Ma'ruf Amin selaku Wakil Presiden Republik Indonesia dan Prof. Muhadjir Effendy selaku Menteri Kemenko PMK dan para pejabat tinggi yang mewakili pemerintah dan lembaga. .

Prof. Muhadjir dalam sambutannya mengatakan bahwa sebagai upaya memberikan apresiasi pelaksanaan Gerakan Nasional Revolusi Mental (GNRM), pemerintah melalui

Kemenko PMK memberikan penghargaan atau penghormatan terhadap berbagai pihak atas bentuk nyata berbagai GNRM. Untuk itu dibuatlah Anugerah Revolusi Mental (ARM) pada tahun 2022 ini. ARM 2022 diberikan kepada 40 penerima, baik dari masyarakat, media, lembaga pemerintahan, yang meliputi kategori Pemprov, Pemkot, Pemkab, lembaga mitra GNRM, kategori tokoh dan lembaga dan kategori kedermawanan sosial, ungkap Prof. Muhadjir.

Pada kesempatan yang sama, Prof. Ma'ruf Amin selaku Wakil Presiden RI dalam sambutannya mengatakan GNRM menjadi sentral dalam pembangunan jiwa Indonesia, karena gerakan ini bertujuan untuk menciptakan manusia Indonesia yang berhati mulia dalam interaksi sosial dengan lingkungannya dan keras dalam tekad dan gigih dalam kerja nyata. Melalui pemberian penghargaan ini, Saya berharap dapat terwujud cara pandang, berpikir dan bekerja dalam bertindak yang berorientasi pada kemajuan setiap diri orang Indonesia, untuk menyongsong Indonesia emas pada 2045, ucap Prof. Ma'ruf Amin.



Pada ARM 2022 ini, Universitas Negeri Jakarta (UNJ) terpilih sebagai penerima ARM 2022 dari Kemenko PMK pada kategori Lembaga Mitra GNRM. Hadir Prof. Suyono selaku Wakil Rektor Bidang Akademik, dan Dr. Hanhan Dianhar selaku staf pengembang Wakil Rektor Bidang Akademik UNJ untuk menerima ARM 2022.

Pada kesempatan yang sama, Prof. Suyono selaku Wakil Rektor Bidang akademik, mengatakan bahwa UNJ mendapat anugerah GNRM antara lain karena selama ini UNJ telah banyak melakukan kegiatan yang berkaitan dengan revolusi mental, antara lain: 1. Dalam kurikulum UNJ capaian pembelajarannya memuat kompetensi intra dan interpersonal yang berkaitan erat dengan nilai karakter, budi

pekerti, dan toleransi; 2. UNJ mendukung pelaksanaan pola hidup bersih dan sehat. Hal ini juga dibuktikan dengan UNJ menerima penghargaan MURI atas rekor sosialisasi 3M pada masa Covid-19; 3. UNJ menerapkan budaya tertib, baik tertib administrasi maupun tertib dalam kegiatan dalam kampus, UNJ juga melaksanakan KKN berbasis revolusi mental yang bertujuan untuk mengubah pola pikir dan perilaku masyarakat berbasis etos kerja, gotong royong, dan integritas; (4). UNJ turut serta dalam pelestarian budaya Betawi; dan (5). UNJ melakukan gerakan penanaman 1000 pohon. Di mana UNJ mengembangkan beragam kegiatan yang berkaitan dengan program kemanusiaan dan kebencanaan, ungkap Prof. Suyono.

Atas penghargaan ARM 2022 yang diterima UNJ, Prof. Komarudin selaku Rektor UNJ mengungkapkan bahwa kami selaku pimpinan UNJ sangat senang mendapat Anugerah Revolusi Mental dari Kemenko PMK. Ini sebagai penghargaan atas kinerja UNJ dalam mendukung gerakan revolusi mental sebagaimana yang dijelaskan Prof. Suyono selaku Wakil Rektor Bidang Akademik. Penghargaan ini juga sekaligus sebagai motivasi bagi kami untuk terus berkarya dan berkinerja positif melalui berbagai program tridarma perguruan tinggi agar dapat memberi manfaat langsung bagi kemajuan bangsa dan masyarakat menuju kemandirian dan kedaulatan bangsa, khususnya yang terkait dengan gerakan revolusi mental, ungkap Prof. Komarudin.





Pesan Rektor UNJ Pada Pelantikan Kepala Biro Dan Badan: Jadilah Bagian Dari Solusi

Bertempat di Aula Latief Hendraningrat Gedung Dewi Sartika Lantai 2 Kampus A UNJ, berlangsung acara Pemberhentian dan Pengangkatan Kepala Biro Keuangan (BK), Kepala Badan Pengelola Sekolah Laboratorium (BPS Labschool) dan Wakil Kepala Bidang Akademik BPS Labschool.

Acara yang diadakan pada Rabu, 21 Desember 2022 turut dihadiri langsung oleh Prof. Komarudin selaku Rektor UNJ, wakil rektor bidang perencanaan dan kerja sama, para kepala lembaga dan kepala biro serta para dekan dan direktur pascasarjana, lalu dari labschool dihadiri para wakil kepala bidang, para pengurus yayasan labschool.

Setelah menyanyikan Indonesia Raya, acara dilanjutkan dengan pembacaan Surat Keputusan Mendikbudristek RI Nomor: 72865/MPK.A/KP.06.02/2022 dan Surat Keputusan Rektor UNJ Nomor: Nomor: 1706/UN39/HK.02/2022 tentang Pemberhentian dan Pengangkatan Kepala dan Wakil Kepala Bidang Akademik Badan Pengelola Sekolah Laboratorium (BPS Labschool)

UNJ Periode Antar Waktu Tahun 2019-2023.

Pada surat keputusan tersebut, menyatakan memberhentikan dengan hormat kepada:

1. Sasmoyo Setyaningdyah, S.Sos., M.AP. diberhentikan dari jabatan Arsiparis Ahli Madya Universitas Negeri Jakarta.
2. Edy Witanto, S.H., M.H. diberhentikan dari jabatan Kepala Biro Keuangan Universitas Negeri Jakarta.
3. Dr. Achmad Sofyan Hanif, M.Pd. diberhentikan dari jabatan Kepala Badan Pengelola Sekolah Laboratorium (BPS Labschool).
4. Dr. Achmad Ridwan, M.Si. diberhentikan dari jabatan Wakil Kepala Bidang Akademik Badan Pengelola Sekolah Laboratorium (BPS Labschool).

Mengangkat:

1. Sasmoyo Setyaningdyah, S.Sos., M.AP. diangkat dalam jabatan Kepala Biro Keuangan Universitas Negeri Jakarta.
2. Dr. Achmad Ridwan, M.Si. diangkat dalam jabatan Kepala Badan Pengelola Sekolah



Laboratorium (BPS Labschool) Universitas Negeri Jakarta Periode Antar Waktu Tahun 2019-2023.

3. Dr. M. Fakhruddin, M.Si. diangkat dalam jabatan Wakil Kepala Bidang Akademik Badan Pengelola Sekolah Laboratorium (BPS Labschool) Universitas Negeri Jakarta Periode Antar Waktu Tahun 2019-2023.

Prof. Komarudin berterima kasih kepada para pejabat lama, ada pejabat lama yang diperbaharui dan tidak bisa diperbaharui, sebagai Kepala Biro adalah jabatan tertinggi untuk tendik. Banyak hal yang sudah diberikan oleh pak Edy Witanto untuk UNJ dan tentu saja kami berterima kasih banyak. Tentu UNJ memberikan perhatian kepada pak Edy. Untuk pejabat lama yang diperbaharui

karena promosi, kami mengucapkan terima kasih karena sudah menjalankan tugas selama 3 tahun, sepanjang ditangani beliau berdua dan tim BPS di bawah kepemimpinan Alm. Prof. Sofyan selalu meningkat prestasinya karena kekompakan di BPS dan tentu karena pengawasan dari Yayasan, karena Yayasan sekarang sudah efektif.

Pesan saya untuk pejabat baru, tolong laksanakan tugas dan fungsi sesuai ketentuan yang berlaku, lakukan secara profesional dan disiplin. Jangan kita menjadi bagian dari masalah atau pembuat masalah. Lebih baik kita menjadi bagian penyelesaian masalah, menjadi solusi.

“mari kita menjadi bagian dari solusi dan bagian dari pemecah masalah,” tutup Prof. Komarudin.



UNJ Menjadi Tuan Rumah FGD Dosen PAI Se Indonesia

Dalam rangka memperkuat narasi moderasi beragama dan bela negara, pada Kamis-Sabtu 15--17 Des 2022, bertempat di gedung Syafei kampus A UNJ, asosiasi dosen pendidikan agama

Islam (ADPISI) mengadakan FGG pengembangan materi dan konten moderasi beragama dan bela negara.

Sekjen ADPISI Yusuf Hanafi yang juga dosen PAI universitas Negeri Malang, menginformasikan bahwa kegiatan ini menghadirkan 65 pengurus DPP ADPISI yang berasal dari 30 universitas umum dari 22 provinsi se Indonesia. FGD ini menurutnya bertujuan untuk menghasilkan esai-esai dan konten-konten video dakwah Islam seputar tema-tema moderasi Islam, toleransi, beragama anti kekerasan, agama dan kearifan lokal, serta agama dan bela negara.

Rektor UNJ Prof. Komarudin ketika menerima para pengurus ADPISI menyatakan bahwa UNJ adalah kampus terbuka dan tidak mengenal sekat-sekat aliran keagamaan. Selama kajian-kajian dan pemikiran agama yang diajarkan tidak tergolong ekstrem kanan dan kiri, mereka dapat berdialog di kampus UNJ.

Di sisi lain, Prof. Komarudin menegaskan dukungannya terhadap ADPISI dalam upayanya



untuk mengembangkan pembelajaran PAI yang moderat, berkeadaban, dan berkontribusi untuk peradaban dunia. Menurutnya, dalam perkuliahan PAI mahasiswa perlu didorong untuk terus berdialog dan berpikir kritis tentang konsep keagamaan dan implementasinya pada kehidupan modern dalam konteks keindonesiaan. Mahasiswa bisa diminta untuk mengadakan seminar guna mempresentasikan kajian2 mereka tentang Islam, imbuhnya.

Di sela-sela FGD tersebut juga dilakukan pelantikan kepengurusan DPP ADPISI masa khidmah 2022-2027, di mana Andy Hadiyanto dosen PAI UNJ diberi amanah untuk memimpin roda organisasi ini.

“Selamat untuk kepengurusan DPP ADPISI 2022-2027, salam moderasi dan cinta NKRI,” ucap Prof. Komarudin. (Tim ADPISI)



Tim Seni Tari FBS UNJ Pentas Di Acara PT. Angkasa Pura II

Program Studi Pendidikan Tari Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta (FBS UNJ) berpartisipasi dalam rangkaian acara PT. Angkasa Pura II dalam menutup tahun 2022. Tim seni tari FBS UNJ yang terdiri dari 26 mahasiswa Prodi Pendidikan Seni Tari FBS UNJ ikut berpentas di terminal 2 Bandara Soekarno-Hatta pada Sabtu, 31 Desember 2022, untuk menghibur para pengunjung bandara.

Tim Seni Tari FBS UNJ ini diketuai oleh Deden Haerudin selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Tari FBS UNJ, dan dibimbing oleh Romi Nursyam, dan Kartika Mutiara Sari sebagai dosen pembimbing.

Deden Haerudin mengatakan bahwa berkat kolaborasi UNJ dan Angkasa Pura II, kami diberikan kesempatan untuk tampil di terminal 2 bandara Soekarno-Hatta untuk ikut memeriahkan rangkaian acara yang diadakan oleh PT. Angkasa Pura II dalam menutup akhir tahun 2022.

“Kegiatan ini merupakan awal kerjasama

Universitas Negeri Jakarta dengan PT. Angkasa Pura II. Acara ini menurut kami sebagai ruang publik untuk berekspresi dalam menunjukkan karya seni yang dimiliki UNJ. Mudah-mudahan kegiatan ini bisa terus berlanjut antara UNJ dan PT. Angkasa Pura II” kata Deden.

Tim seni tari UNJ menampilkan teater tarian yang diberi judul *Randai Rantauan*. *Randai rantauan* merupakan garapan *Dance Theatre* yang diangkat dari *Randai* yang berasal dari Sumatera Barat, karya ini menggambarkan ketangkasan, kelincahan dan kecepatan pemuda Minangkabau. Permainan gerak silat, tapuak, lapuak galembong, dan suara goreh yang diiringi dengan gendang, vocal dendang, dan talempong menjadikan karya tari ini lebih atraktif dan dinamis.

Sementara itu menurut Totok Bintoro selaku Wakil Rektor Bidang Perencanaan dan Kerjasama UNJ mengatakan bahwa penampilan tim seni tari FBS UNJ di Bandara Soekarno-Hatta ini merupakan kolaborasi antara PT. Angkasa Pura II dengan UNJ. Semoga kerjasama dan kolaborasi ini dapat terus berlanjut pada kegiatan dan bidang lain yang saling menguntungkan antar pihak, ujar Totok Bintoro.

Atas penampilan tim seni tari FBS UNJ ini, Heru Karyadi selaku Senior Manager of Terminal





Service and Facility 2, menyambut baik kerjasama dan kolaborasi antara UNJ dan Angkasa Pura II. Menurutnya saat ini konsep bandara tidak hanya tempat untuk menghubungkan dari satu daerah ke daerah lain, melainkan tempat bagaimana pariwisata dan budaya dapat ditampilkan. Untuk

itu PT. Angkasa Pura II di terminal 2 mendukung bagaimana program peningkatan pariwisata dengan menampilkan event-event budaya hadir di bandara khususnya terminal 2.

“Kami berharap kolaborasi yang lebih baik lagi antara PT. Angkasa Pura II dengan UNJ. Saya yakin UNJ memiliki banyak hal dari seni tari, musik, dan karya seni lainnya yang bisa ditampilkan dan dinikmati oleh masyarakat luas sehingga menghiasi dan menjadi panggung budaya di terminal 2 bandara soekarno-hatta” jelas Heru.

Kami, lanjutnya, mengajak kepada semua instansi dan institusi serta komunitas budaya untuk mendukung bagaimana mempromosikan pariwisata dan nilai-nilai budaya di Indonesia, ucap Heru Karyadi.





Focus Group Discussion Antara Visiting Scholar Western Sydney University Dengan Fakultas Ilmu Sosial UNJ

Dalam rangka persiapan internasionalisasi, Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta mengadakan kegiatan Visiting Scholar dengan mengundang Dr. Jan A. Ali dari Western Sydney University, Australia.

Kegiatan visiting Scholar diawali dengan Focus Group Discussion yang mengangkat topik Publication for Early Career Academics and Postgraduate Students, dilaksanakan pada Selasa

29 November 2022 di ruang 212 Fakultas Ilmu Sosial.

Kegiatan FGD ini dibuka oleh Wakil Dekan bidang Akademik, Firdaus Wajdi, PhD dan dihadiri oleh dosen-dosen di lingkungan Fakultas Ilmu Sosial. Firdaus Wajdi, PhD mengucapkan terima kasih atas kehadiran visiting scholar, Dr. Jan Ali dari Western Sydney University dan mengharapkan FGD ini dapat membekali dosen





FIS UNJ keahlian untuk publikasi. Selain itu, FGD ini juga diharapkan dapat menstimuli kerja sama atau kolaborasi antar akademisi Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta dan Western Sydney University.

Dalam paparannya, Dr. Jan. A. Ali menekankan pentingnya melakukan publikasi dalam bahasa Inggris bagi akademisi. Selain itu Dr. Jan Ali juga memberikan penjelasan tentang pentingnya menerapkan critical thinking dalam penyiapan draft publikasi. Narasumber berkenan untuk berbagi pengalamannya sebagai penulis buku di penerbit internasional, serta penulis dan juga reviewer di jurnal internasional bereputasi.



Kegiatan kedua dalam rangka visiting scholar ini adalah dosen tamu yang dilaksanakan pada Rabu, 29 November 2022 di GDS ruang 1007 (smart class) bersama mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta. Dalam kesempatan ini, Dr. Jan Ali mengelaborasi perkembangan Islam dan Sufisme di negara-negara Barat dengan mengambil fokus di Australia. Muslim Indonesia, khususnya Muslim dari Makasar memiliki peranan dalam perkembangan Islam di Australia. Pada 2021, Muslim di Australia berjumlah 3,2% dari total populasi Australia. Muslim di Australia memiliki beragama ekspresi termasuk Sufisme.

Kegiatan visiting scholar ini ditutup dengan ramah tamah bersama dekan, dosen, dan tenaga kependidikan Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta. Dekan Fakultas Ilmu Sosial, Prof. Dr. Sarkadi, M.Si., mendukung dan mengharapkan kegiatan visiting scholar ini akan dilanjutkan dengan kegiatan kolaborasi pengajaran dan penelitian internasional di lingkungan Fakultas Ilmu Sosial dalam rangka persiapan double degree dan mendukung proses internasionalisasi Universitas Negeri Jakarta.

Sesi Ke-16 Eurasia International Course FIS UNJ Mengupas Kondisi Marginalisasi Di Indonesia



Kamis, 15 Desember 2022, Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta (FIS UNJ) menyelenggarakan pertemuan ke-16 dari The Eurasia International Course. Di mana FIS UNJ menjalin Kerja sama dengan The Eurasia Foundation (from Asia) untuk program International Guest Lecturer Series. Kegiatan ini dilakukan secara hybrid, baik secara daring melalui Zoom dan Live Streaming Youtube FIS UNJ Official, dan luring di Gedung Dewi Sartika, Lantai 10, Kampus A UNJ.

Pertemuan ke-16 kali ini diikuti oleh 48 mahasiswa yang hadir luring dan 42 mahasiswa hadir daring, dosen serta masyarakat umum, baik di UNJ maupun di luar UNJ. Pada pertemuan ke-16 ini, FIS UNJ menghadirkan narasumber

Ira Indrawardana yang merupakan dosen Antropologi-Sosiologi dari Universitas Padjajaran secara daring. Pada kegiatan ini, Ira Indrawardana menjelaskan materi dengan topik “Indigenous People and Minority Protection in Indonesia”. Melalui pemaparan daringnya, Ira Indrawardana membuka materi dengan menyampaikan fakta bahwa dua pertiga masyarakat adat di dunia hidup di Asia, salah satunya Indonesia. Masyarakat adat yang memegang budaya dan nilai-nilai luhur yang kemudian disebut sebagai Indigenous People.

Kemudian lebih lanjut Ira Indrawardana menjelaskan 3 perspektif yang dapat digunakan untuk memahami Indigenous People, yaitu dari perspektif ilmu sosial, perspektif hukum,



dan perspektif politik. Untuk menganalisis atau mengenali Indigenous People dapat dilihat dari beberapa indikator, yaitu bahasa, wilayah administrasi, identitas budaya, satuan ekologi, susunan sosial yang seragam, satuan ekologi, memiliki sejarah terkait keberadaan mereka, dan frekuensi interaksi tinggi.

“Proses marjinalisasi masyarakat adat di Indonesia salah satunya dimulai ketika adanya konsep “Nasionalisme,” ungkap Ira Indrawardana.

Lanjut Ira menambahkan bahwa nasionalisme yang berusaha mempersatukan bangsa ternyata dikritik atas dampaknya yang memaksa masyarakat adat untuk meleburkan identitasnya. Ira Indrawardana pun menambahkan faktor lain yang menyebabkan marjinalisasi masyarakat adat, yaitu tidak diterapkannya prinsip kesetaraan warga. Inilah hal yang menekankan pentingnya pemahaman multikulturalisme, ungkap Ira Indrawardana.

Sementara itu Rakhmat Hidayat selaku Koordinator Pelaksana Kegiatan yang juga Dosen Prodi Pendidikan Sosiologi FIS UNJ secara daring menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ira Indrawardana atas materi yang diberikan pada kesempatan ini. Rakhmat juga secara pribadi menyampaikan bahwa Kang Ira merupakan mentor bagi dirinya untuk melakukan riset pada masyarakat adat. Terakhir, Rakhmat mengingatkan mahasiswa bahwa perkuliahan ini akan segera berakhir, dan berharap bahwa semua materi yang disampaikan benar-benar dapat memberikan manfaat bagi mahasiswa, tutup Rakhmat Hidayat.

Terkait dengan acara hari ini, Prof. Sarkadi selaku Dekan FIS UNJ menyampaikan bahwa tema hari ini sangat menarik dan berharap dapat menambah pengetahuan peserta mengenai masyarakat adat, ucap Prof. Sarkadi. (Tim FISMED)



UNJ sebut Sekolah Kebangsaan dan Peradaban bangun moralitas mahasiswa

© Antara, 1 Desember 2022 08:52 WIB



Rektor Universitas Negeri Jakarta (UNJ), Prof. Dr. H. Nur Hafid (kanan) menyerahkan sertifikat kepada Wakil Ketua Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Universitas Indonesia (UI) Presiden Mahasiswa UI, Agus Prasetyo (kiri) dalam acara Pengukuhan dan Pembukaan Tahun Akademik Baru Universitas Negeri Jakarta, di Gedung Sate, Jakarta, Selasa (1/12/2022). (Antarajakarta.com)

Universitas Negeri Jakarta Kukuhkan Empat Guru Besar

© Antara, 1 Desember 2022



Antara.com

<https://www.antaraneews.com/berita/3278337/unj-sebut-sekolah-kebangsaan-dan-peradaban-bangun-moralitas-mahasiswa>

<https://mediaindonesia.com/humaniora/545982/universitas-negeri-jakarta-kukuhkan-empat-guru-besar>

Dosen UNJ: Ada empat indikator kembangkan lingkungan belajar inklusif

© Antara, 13 Desember 2022 08:21 WIB



<https://www.antaraneews.com/berita/3301003/dosen-unj-ada-empat-indikator-kembangkan-lingkungan-belajar-inklusif>

UNJ Tuan Rumah Pembekalan Penerima KIP Kuliah dan Peluncuran KIP Kuliah Digital 2022

Kompas.com | 13/12/2022 11:01 WIB



Antara.com

<https://www.kompas.com/edu/read/2022/12/13/170115471/unj-tuan-rumah-pembekalan-penerima-kip-kuliah-dan-peluncuran-kip-kuliah?page=all>

UNJ Raih Penghargaan ARM 2022 dari Kemenko PMK

📍 Surfactin: ICA-226

Rabu, 21 Desember 2022 - 17:51 | 1.236



Prof. Daryono Wakil Rektor Bidang Akademik UNJ bersama Dr. Hanihan Soesilo selaku staf pengembang Wakil Rektor Bidang Akademik UNJ saat menerima ARM 2022. (POTO: A.P. TRIS/Indonesia)

<https://timesindonesia.co.id/indonesia-positif/440871/unj-raih-penghargaan-arm-2022-dari-kemenko-pmk>

Sukses Optimalkan LMS, LP3M UNJ Gelar "LMS Award 2022"

📍 Kompas.com: 171934471



Prof. Daryono Wakil Rektor Bidang Akademik UNJ bersama Dr. Hanihan Soesilo selaku staf pengembang Wakil Rektor Bidang Akademik UNJ saat menerima ARM 2022. (POTO: A.P. TRIS/Indonesia)

<https://www.kompas.com/edu/read/2022/12/21/171934471/sukses-optimalkan-lms-lp3m-unj-gelar-lms-award-2022?page=1>

Tim Seni Tari FBS UNJ Pentas di Acara PT. Angkasa Pura II

📍 Surfactin: ICA-226

Senin, 31 Desember 2022 - 22:07 | 10.70k



Tim Seni Tari FBS UNJ Pentas di Tambara Soesilowati - Hanihan Soesilo (POTO: A.P. TRIS/Indonesia)

<https://timesindonesia.co.id/indonesia-positif/442034/tim-seni-tari-fbs-unj-pentas-di-acara-pt-angkasa-pura-ii>



Rektor UNJ: Kebijakan Pendidikan Jadi Jembatan Kemajuan Bangsa

<https://www.medcom.id/pendidikan/news-pendidikan/5b2J6Aeb-rektor-unj-kebijakan-pendidikan-jadi-jembatan-kemajuan-bangsa>

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA



www.unj.ac.id

Jalan Rawamangun Muka, Jakarta 13220, Indonesia

✉ humas@unj.ac.id

☎ (021) 4898486

🐦 @unj_official

📘 OfficialUNJ